

le 04/05/2010 à 02h54

BIESHEIM

Enchanteresse balade contée au fil de l'eau



Samedi 24 avril, la médiathèque départementale, en partenariat avec celle de Biesheim, ont proposé un après-midi enchanteur sur le thème de la nature, au bord du canal.

Cette année, la biodiversité est à l'honneur, proclamée par l'Onu. Valérie Acker, représentante de la médiathèque départementale, est à l'origine de ce projet rondement mené par les responsables des sections adultes et jeunesse de la médiathèque de Biesheim, Élisabeth Jehl et Anne Charles.

Une cinquantaine d'enfants et d'adultes ont répondu présents à l'appel d'Emmanuelle Filippi, conteuse professionnelle et Philippe Stéphan, animateur nature de la communauté de communes du Pays de Brisach.

Embarqués dès la première histoire, dans un conte empreint de délices culinaires sur fond météorologique, narré, joué et chanté avec un humour très propre à Emmanuelle Filippi, le public est immédiatement conquis.

Un hymne allégorique permet aux auditeurs et parfois acteurs de méditer sur les principes fondamentaux du respect des ressources de la nature.

Philippe Stéphan attrape au vol le chant des rossignols et intervient régulièrement au rythme des pas saccadés qu'offre cette nature printanière plus que généreuse.

Chaque secret que livre la nature est un peu plus dévoilé dans un instant où le temps semble s'être arrêté...

Cette escapade bucolique apporte la preuve, à travers contes merveilleux et réalités éblouissantes, que la terre reste l'élément essentiel à la survie de l'espèce humaine.

La beauté des lieux clôt le dernier chapitre.